
Minuta 
 

Conferencia telefónica de la Iniciativa de Compras Verdes de América del Norte 
(ICVAN), miércoles 15 de diciembre de 2004, 14:00-14:30 horas (tiempo del este) 

 
1. Bienvenida y lista de presentes 
 

Participantes  
  

Dana Arnold Veronica McGuire 
Scot Case Madeleine Plouffe 
Brian Johnson John Polak 
Martha King Véronique Robichaud 
Jackie Libricz Jeff Stephens 
Rahumathulla Marikkar  

 
 
2. Plan-programa 2005 

 
Véronique destacó la importancia de que los representantes de los gobiernos que 
participan en la ICVAN se pongan en contacto con sus contrapartes responsables de 
preparar el Plan-programa de la CCA correspondiente a 2005. Los participantes 
expresaron su preocupación respecto al futuro del grupo, ya que los proyectos de la CCA 
son cada vez menos. No obstante, se acordó que el grupo habría de continuar con su 
tarea a principios del siguiente año, debido a que la versión final del Plan-programa no 
quedaría ultimada en 2004 sino más adelante, en 2005. 
 
3. Minutas de la última reunión anual 

 
Aún falta parte de la información para completar las minutas. Martha le recordará a 
Loretta al respecto.  
 
4. Reunión de marzo 

 
Se confirmó que la próxima reunión se celebrará el 31 de marzo de 2005 en Santa 
Mónica.  
 
Se solicitará la contribución de los participantes para preparar el orden del día de este 
evento, asunto que se abordará en la próxima teleconferencia. 
 
Brian tiene interés en aprovechar al máximo este evento y desea organizar una segunda 
reunión al día siguiente o antes para tratar asuntos locales y estatales relativos a las 
compras verdes. 
 
Veronica mostró interés en aprovechar la presencia del Ministerio de Obras Públicas y 
Servicios Gubernamentales de Canadá (Public Works and Government Services Canada, 
PWGSC) en Santa Mónica para aprender más acerca de las mejores prácticas, 
entrevistarse con personas y analizar las lecciones aprendidas. 
 
5. Actualización de los comités 
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Scot mencionó que se ha recopilado información sobre productos de limpieza con ventaja 
ambiental, la que se compartirá y analizará con los miembros de su comité en una 
teleconferencia. Los pasos próximos también formarán parte de su orden del día. 
Veronica señaló que el comité de “artículos de oficina” ha nombrado a sus miembros y 
también ha recabado información. Esta semana se hará llegar el material por correo 
electrónico y el grupo avanzará en enero. Asimismo, nos recordó la reunión que tendrá 
lugar el 21 de enero en Ottawa para tratar este asunto y la relevancia del evento para el 
comité en la medida en que participarán tanto proveedores como compradores. 
 
6. Otros 
 
Madeleine nos informó que está casi terminado el sitio Eco-SAT en Internet. Se solicitarán 
los comentarios de los miembros de la ICVAN respecto a la guía de mejores prácticas 
para antes de que termine el presente año. 
 
7. Próxima sesión 
 
Siguiente conferencia telefónica: miércoles 19 de enero, a las 14:00 horas, tiempo del 
este. 
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